

# わくわく

栗生小学校  
2年 学年通信  
令和4年5月27日

## 運動会★がんばりました！！



5月21日（土）の運動会では、たくさんの応援ありがとうございました。天候にも恵まれ、一生懸命、運動会に取り組むことができました。

今年が2回目の運動会。練習から本番まで、1年生のお手本になる！と決めて頑張っていました。練習の成果を十分に発揮し、子どもたちはそれぞれの競技を力いっぱいやり切ることができました。

全競技が終わり、「緊張したけど笑顔で踊りきった！」「最後まであきらめずに走りきった！」など様々な感想を話してくれました。子どもたちのやりきって満足した顔は、学級目標「きらきら2年生」になっていたと思います。

運動会まで、毎日練習を続けてきた成果をしっかりと出すことができました。運動会を通して身に付けた力をこれからの生活の中で生かしていきたいと思います。

運動会当日はもちろん、それまでも保護者の方には、いろいろとご協力いただきありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。



うんどう会  
今日、うんどう会が行われました。わたしが見ていたら、そなた君が「ときどきするね。」と言ったので、わたしも、「うん。」と言いました。わたしはそなたくんががんばろうとパワーをうんどう会におくりました。行しんはピッピッとうんどう音で足をあわせるのがむずかしかったです。だんだんじょうずにできるようになりました。たんきよりそなたのまえにがんばろうと思っていました。一位になれたのでうれしかったです。

いけ田 ももか

うんどう会  
今日、うんどう会がありました。おおせいのおきやくさんがきていました。わたしたち一年生と二年生は、たんきよりそなたと大玉ころがしとダンスをしました。  
ダンスでは「サチアレ」というきよくをおどりました。れんしゅうをたくさんしたので、れんしゅうのせいかをうんどう会ではつきできました。たのしくえがおおどれました。  
たんきよりそなたは、二人の友だちといっしょにはまりました。二位でした。大玉ころがしは白ぐみがかちました。  
三、四年生のソーランびしは、はく力のあるすこいえんぎでした。五、六年生の二人三きやくは、「イチニイチニ」と足のうごきがそろっていました。赤ぐみも白ぐみもいっしょうぶでした。来年もがんばりたいです。

山おか なぎ



うんどう会  
わたしは、うんどう会がはじまるまえに、ゆきなちゃん「ときどきするね。」とはなしていました。れんしゅうをたくさんがんばったので、それをおとうさんやおかさんに見てもらえることがたのしみでした。  
ときよう走では一番になれたので、とてもきもちよかったです。でも大玉ころがしで、さいしょ赤ぐみがかっていたのに、さいごにわたしたちが白ぐみにぬかされてしまいました。大玉をうまくころがすことができなくて、まけてしまったのですごくくやしかったです。  
さいごのダンスはせうたいせいこうせようと思っていました。いえでもれんしゅうしたのでまぢがえることもなかったです。おどっているときはたのしい気もちでいっぱいでした。おどりおわったらたくさんはく手をしてもらえました。がんばってよかったと思いました。  
ほかの学年はダンスもかっこよかったし、ときよう走のスピードもはやくてさすがだなと思えました。  
かえったらみんなでうんどう会のビデオを見ました。たくさんほめてもらえたので、また来年のうんどう会もがんばろうと思えました。

竹本 のの